

Christian Mann
Gemeindevertreter

LVB	AV	BM	EB
FD 1	Amt Usedom-Süd		zK
FB 1	22. Aug. 2024		zwV
FD 30	EINGANG		RS
FD 60	zdA		

Antrag an die Gemeindevertretung Rankwitz, betreffend verschiedene Vorhaben des Bürgervereins Krienke, e.V.

Hiermit beantrage ich, dass die Gemeindevertretung folgende Beschlüsse fasst:

1. Dem Bürgerverein Krienke e.V. wird genehmigt, eine Holzbank auf dem Wanderweg zwischen den Ortsteile Krienke und Rankwitz auf dem gemeindeeigenen Flurstück 58 aufzustellen. Die Bereitstellung der Bank, sichere Aufstellung und zukünftige Pflege obliegt dem Bürgerverein.
2. Die Gemeindevertretung befürwortet die Absicht des Bürgervereins Krienke e.V., drei „Street-Buddies“ am Straßenrand in Krienke aufstellen, um Autofahrer darauf hinzuweisen, dass sie mit spielenden Kindern zu rechnen haben. Die *Buddies* sollen nahe der beiden Ortseinfahrten, sowie in der Mitte des Ortes selbst aufgestellt werden. Die genauen Standorte werden zeitnah im Rahmen einer Ortsbegehung festgelegt, an der alle interessierten Beteiligten (Bürgermeister, Gemeindevertreter, Bürgerverein, Amt, Einwohner) teilnehmen können.
3. Die Gemeindevertretung gestattet dem Bürgerverein Krienke e.V. die Nutzung der Parkfläche am (gemeindeeigenen) Haus Dorfstr. 5 in Krienke für die Veranstaltung eines Herbstfestes am 4. Oktober 2024. Der Verein kann aus dem Haus während der Veranstaltung Strom entnehmen, die Stromkosten wird der Verein ggf. erstatten.

Begründung:

Der Bürgerverein Krienke, e.V. beabsichtigt, mit den geplanten drei Aktivitäten (Aufstellung einer Bank, Aufstellung von Street-Buddies, Organisation eines Herbstfestes) einen Beitrag zur Ortsverschönerung, zur Erhöhung der Sicherheit der im Ort lebenden Kinder sowie zur besseren Verständigung der Bewohner des Ortes Krienke und seiner Nachbarn und Freunde zu leisten.

Eine Sitzbank zum Verweilen am Waldweg zwischen Krienke und Rankwitz (in etwa mittig zwischen Krienke und Rankwitz Ausbau) würde sowohl für Einwohner als auch für Touristen einen deutlichen Gewinn für Erholung und Naturgenuss bedeuten.

Entgegen aller Vernunft ist es immer noch üblich, dass Fahrzeuge mit 50 km/h und mehr über die Dorfstraße in Krienke fahren, was nicht nur den örtlichen Gegebenheiten völlig unangemessen ist, sondern überdies eine Gefahr für die im Ort ansässigen Kinder darstellt. Viele Einwohner Krienkes befürworten daher die Einführung einer Tempo 30-Zone innerhalb des Ortes. Die geplanten Street-Buddies sollen eine Übergangslösung darstellen und Autofahrer darauf hinzuweisen, dass sie mit spielenden Kindern rechnen müssen.

Durch die Organisation von kleinen Festen und Zusammenkünften hat der Bürgerverein in der Vergangenheit bereits mehrfach dazu beigetragen, das soziale Miteinander im Ort zu verbessern. Das geplante Herbstfest schließt an diese Tradition an.